



Qui est Steve Stevens ?



(Photo de Steve Stevens ci-dessus)

Steve a révolutionné le tennis des maîtres au Canada. Sa passion pour le sport et son développement était inégalée. Il a pris la croissance du tennis pour vétérans sous son aile et durant ses années au sein de l'organisation, le nombre d'équipes représentant le pays aux championnats du monde est passé d'une à vingt. Grâce à lui, le pays a accueilli certains des meilleurs joueurs de tennis des maîtres du monde et remporte régulièrement des succès sur la scène internationale. En 2010, les Championnats canadiens ont été rebaptisés en son honneur et sont devenus les Championnats canadiens Steve Stevens de tennis des maîtres.

Né en Angleterre en 1916, Steve fait ses débuts au tennis dès un jeune âge. Il a organisé un club communautaire paroissial et a joué pour le plaisir en Allemagne et en Suisse. En 1951, il a élu résidence au Brésil et s'est remis au tennis en 1960, à Sao Paulo. Il faisait d'ailleurs partie



intégrante de la collectivité du tennis, notamment à titre de délégué de la Fédération de tennis de Sao Paulo.

Peu de temps après s'être établi à Toronto en octobre 1967, il a commencé à s'investir dans le tennis canadien. En 1970, il est devenu le représentant du tennis des maîtres au sein du comité des tournois de l'OTA, et sa contribution n'a fait que croître par la suite. Il a été directeur général du Toronto Lawn Tennis Club de 1969 à 1982, président de l'OTA de 1982 à 1985 et s'est joint à Tennis Canada au début des années 1990.

Les célébrations annuelles de son anniversaire de naissance au bureau étaient légendaires, car Steve regalait le personnel de discours animés. Rassembleur hors pair, il adorait organiser des fêtes et était reconnu pour ses talents d'orateur et de conteur. Il attirait régulièrement la foule lors de chaque tournoi de tennis des maîtres.

Nous nous souviendrons toujours de sa fougue et de sa bienveillance. Son départ a laissé un grand vide au sein de la collectivité du tennis canadien, principalement celle du tennis des maîtres où son nom était synonyme du sport. Il nous a laissé un riche héritage et c'est en grande partie grâce à son dévouement, sa passion et ses conseils que le tennis des maîtres canadien est en si bonne posture aujourd'hui.

« Steve a joué un rôle important dans la croissance et le développement du tennis au Canada. Nous lui sommes reconnaissants de son immense contribution au fil des ans, principalement dans le domaine du tennis pour vétérans. Tennis Canada était l'un de ses domiciles et le personnel ainsi que les membres de la grande famille du tennis s'ennuieront de son sens de l'humour, son honnêteté et sa vivacité. » – Hatem McDadi, premier vice-président du développement du tennis, Tennis Canada

« C'est la fin d'une époque. Je vais m'ennuyer de notre badinage et de nos débats. Mais, peu importe, nous arrivions toujours à nous entendre. Il était mon collègue de travail, mon ami et mon mentor. Il m'a tellement appris et je vais faire mon possible pour honorer son héritage. Il nous manquera beaucoup. » – Irwin Tobias, président du comité du tennis des maîtres, Tennis Canada